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平成２６年度 

第１回中央区環境行動計画推進委員会 

日 時 平成26年８月８日（金）14:00～16:25 

場 所 中央区立環境情報センター 研修室2 

 

【議事の概要】 

 

議題（１） 中央区環境行動計画事業等の推進状況 

「中央エコアクト事業所の業種別更新状況」 

委員からの意見等 

１ 認証事業所の更新率が低い要因は何か分析しているか。 

２ 更新率を上げるにはどうすればよいか。 

３ 助成対象の機器を増やすことにより、更新率を上げることは考えているか。 

４ ホームページでの認証事業所公表は、社名だけでなく、もう少し工夫できないか。 

区の回答 

１ 認証特典（省エネ機器の助成費上乗せ）を使って、機器を導入し、省エネ効果が得られ 

 れば、以後更新しないケースが多いことによる。 

２ 各事業所に出向き、特典をうまく活用している事例を紹介しながら、提出書類の作成指 

 導を行い、更新をお願いしていく。 

３ 更新率を上げるより、一件でも多くの事業所に利用してもらうことを優先したい。 

４ 事業所のイメージアップにつながる方法を検討する。 

 

「自然エネルギー及び省エネルギー機器等導入費助成件数」 

委員からの意見等 

１ 省エネ機器の選定は、事業所のニーズを反映しているか。 

区の回答 

１ 省エネ効果が高く、助成を使えば、高額でも導入できるような機器を選定してはいるが、 

 今後とも事業所のニーズを把握するよう努めていく。 
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「小型家電回収の流れ及び実績」 

委員からの意見等 

１ 回収後の再資源化量のデータをホームページで公表するべきだと思う。 

区の回答 

１ 委託業者からの報告データを整理のうえ、公表を検討する。 

 

議題（２） 水生生物調査結果 

委員からの意見等 

１ パンフレット「川の中の生き物たち」は、採取生物の紹介だけでなく、水質の経年変化

や環境基準も載せたほうがよい。 

２ 水質の経年変化や生態系との関係など、各データの整理を行い、環境情報センターに展

示するのはどうか。 

区の回答 

１ 次回（５年後）作成時に、構成全体の見直しを検討する。 

２ 各方面からのデータをできるだけ収集して、環境情報センターでの展示を検討する。 

 

議題（３） 環境情報センター利用等実績 

委員からの意見等 

１ 講座やイベント参加者へのアンケートを実施しているか。 

２ 区内の企業による子どもへの環境教育を環境情報センターで実施したらどうか。 

区の回答 

１ 内容を評価してもらい、今後の参考にしている。 

２ 京橋環境ステーションを通じてエコテクカン出展企業と協議する。 

 

議題（４） 温室効果ガス等排出状況 

委員からの意見等 

１ 排出量が増加している主たる要因は何か。 

２ 排出総量が増えても、エネルギー消費原単位が下がっていることもある。人口・延床面 

 積等での原単位算出により、過去の推移を分析してみたらどうか。 

区の回答 

１ 世帯数増加（家庭部門）及び延床面積増加（業務部門）が考えられる。ただし、23区全 

 体で見ると、エネルギー消費原単位は、基準年（1990年）比でそれぞれ10％減少している。 
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２ 原単位による分析を検討する。 

 

議題（５） 中央区環境マネジメントシステム（ＥＭＳ）概要 

議題（６） 区施設の設備運用改善による省エネルギーの取り組み 

委員からの意見等 

１ 施設の新旧に応じて、削減目標にメリハリをつけるべきである。目標の達成が難しけれ 

 ば、見直しを検討する時期ではないか。 

２ モデル施設（エネルギー使用量の多い複合施設）に基づく設備運用マニュアルの概要（要 

 点）、特に、他施設への応用理論等を十分に整理のうえ、次回説明してほしい。 

区の回答 

１ 原単位による分析を行い、適切な目標の設定を検討する。 

２ 次回報告する。 

以上 


